えむじい静岡

静岡県支部ニュース 46

2007.3.10(土)

編集:全国筋無力症友の会静岡県支部編集委員会 発行:全国筋無力症友の会静岡県支部

支部長あいさつ

伊豆市 紅野 泉

"日本一早い梅の花が、熱海の梅園で開花した"とニュースで報じられました。 2月には河津桜も開花、静岡県伊豆半島は一足早い春の訪れとなります。

2007年、皆さんと一年間無事に過ごせますことを祈念いたします。 昨年の暮れから2007年が明けても、幼い命、学校のいじめ問題、親子間・ 兄妹間・夫婦間等々の悲惨な事件が報じられています。何かおかしい世の中にな ってきています。我々患者会での経験を役に立てることは出来ないものでしょう か?

社会福祉や医療保険制度の改定、難病医療施策は行財政改革の下、厳しい 状況になっており、思いやりある制度改革をお願いしたいものです。

さて、静岡県支部はインターネットのホームページでその活動を紹介しています。(*静岡県支部ホームページ http://www.zukkyland.com/mgshizuoka/)

10月1日(日)、東部健康福祉センターで第55回難病合同医療相談会を開催し、宇尾野先生・溝口功一先生方達にご協力頂き、また11月19日(日)にはクリエート浜松で、第56回難病合同医療相談会を宮嶋先生・渥美先生にご協力頂いて、静岡県難病連と合同で行いました。

10月14-15日に全国難病ケアシステム研究会第7回大会が静岡グランシップで開催されました。静岡での開催ということで、全国友の会の参加で貴重な研修を受けることが出来ました。多くの人に支えられて研究が進んでいることに、今後研究会が成果を発揮することを期待いたします。

初の合同企画での試み「**癒しのコンサート**」と題して、静岡県支部東部地区と東部しゃくなげの会と全国パーキンソン病友の会静岡県支部東部地区の会員の仲間といっしょに11月16日、静岡県総合健康センターで、オペラ歌手の大津良嗣

氏のボランティアにより開催しました。参加者の好評に応えていただき12月23日(土)、伊豆市民オペラ協会2006年定期公演に無料招待として17名観覧させて頂きました。多忙な方達も日頃の色々なことも忘れて、楽しいひと時を過ごすことが出来ました。また参加したいという声が聞かれ、今後も機会があれば企画したいと思います。



多くの人の思いやりや優しさに出逢うことができ、感謝申し上げます。

10月22日(日)、全国筋無力症友の会の「小児筋無力症検診・研修会」が 東京お茶の水駅前の井上眼科病院にて、初めて開催されましたので参加いたしま した。参加した家族の方達の熱い想いが伝わってきて貴重な体験をすることがで きました。

静岡からは2家族参加し、瀬川先生・野村先生や多くの先生方、会場を快く提供・ご協力頂いた井上眼科クリニックの院長先生とスタッフの皆さん、全国筋無力症友の会役員、東京支部の方達に心からお礼申し上げます。

全国の仲間と力を合わせて行かなければならないと思いました。これからも、皆様のご支援とご協力をよろしくお願い致します。